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令和５年第４回定例会一般質問通告一覧表【確定】

質
№ 問 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁を求める者

者

１ 小 １ 交通安全対策につい (1) 村内の道路整備について 村 長

板 て 村内の道路の外側線、黄色い中央線が消 担当所属長

橋 えた箇所また、横断歩道(ひし形の横断歩

尚 道マーク)等が摩耗して全く見えない箇所

議 が散見されます。消えかけた道路の白線、

員 塗り直す基準について

(2) 自治会長等から同様の要望が出ているか

(3) 補修並びに整備計画について

２ 地域の安全対策につ (1) 村内各防火用水等の表示板の整備進捗状 村 長

いて 況について 担当所属長

(2) 整備計画について

３ しんとう温泉(ふれ (1) コロナ前のふれあい館の利用状況とコロ 村 長

あい館)について ナが５類になってからの利用状況について 担当所属長

(2) 従来通り、来年夏季(21時)までの営業は

(3) 大浴場の洗い場、給湯施設の整備状況に

ついて

４ 敬老の日、祝儀につ (1) 今まで行政から高齢者に対してどのよう 村 長

いて な祝儀を行ってきたか 担当所属長

(2) 祝儀対象者の基準について

(3) 今年度はどのように行われたのか

２ 生 １ 子育て支援について (1) 児童館の現状について 担当所属長

方 (2) 今後の対応について 村 長

勇

二 ２ 消防団支援について (1) 消防団体制の現状について 担当所属長

議 (2) 団員募集の取り組みについて 村 長

員 (3) 団員の処遇改善について 村 長

３ 地域安全対策につい (1) 村内の防犯灯の設置状況について 担当所属長

て ・設置費用と維持管理費について

(2) 危険箇所への増設について 村 長

４ 働き方改革について (1) 職員体制の現状について 副 村 長
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・週休３日制について

(2) 今後の体制づくりについて 副 村 長

３ 波 １ 女性活躍推進につい (1) 向上心ある住民に対する資格取得援助に 担当所属長

多 て ついて（条件付き奨学金、費用の一部補助

野 金）

和

子 ２ コロナ期の教訓をふ (1) マニュアル作成について（健康保険課・ 担当所属長

議 まえたマニュアル作成 教育委員会事務局）

員 について (2) オンライン会議の整備について

３ ゴミの減量化・ (1) 本村の取り組みについて 担当所属長

ＣＯ２削減について (2) 枝葉破砕機の購入費補助について

４ デジタル化の推進に (1) デジタル地域通貨の導入について 担当所属長

ついて

５ 地域の活性化につい (1) 県立小児医療センターの建て替えに伴う 担当所属長

て 誘致について

（榛東村への誘致について）

(2) 地域おこし協力隊制度の導入について

４ 齊 １ 住宅ローン減税につ (1) 令和５年度の住宅ローン減税についての 担当所属長

藤 いて 住民への告知をどの様に行うか知りたい。

将

史 ２ 新築住宅、リフォー (1) 令和５年度の補助金の内容についての住 担当所属長

議 ムに対する補助金につ 民への告知と地元建築事業者及びその関連

員 いて 業者との補助金申請に対する連携がどの様

になっているか知りたい。（行政サービス

の一環として）

３ 公共建築物等木材使 (1) 防災中枢機能施設に使用される木材がど 担当所属長

用推進法について の程度か知りたい。（具体的にルーム単位

でどの箇所が木材なのか答えて欲しい）

４ 学校給食で利用され (1) 一部の国で日本産海産物の輸入禁止が行 担当所属長

ている海産物について われているが、海産物の利用状況について

知りたい。（生産者支援の一環として）

５ 不法投棄と防災に (1) EV（電気自動車）のバッテリー発火、爆 担当所属長

ついて 発事故が発生しているが、不法投棄の村内
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の現状について知りたい。

(2) 万が一EVバッテリー起因の火災が発生し

た場合の地元消防署、消防団の装備の状況

について知りたい。（科学反応による火災

の為、消火が困難と言われている）

(3) 前出で述べた内容の火災が発生した場合

の対応、対処方法の村民への告知について

村の考え方を知りたい。

５ 須 １ 村所有の財産、施設 (1) 各地区コミュニティーセンターの多世代 村 長

田 や公用車などのさらな 交流センターとしての機能について 担当所属長

仁 る有効活用を (2) 公用車貸し出し制度について

美 (3) テント・パイプいす等の備品の貸し出し

議 について

員 (4) 役場のEV充電スタンドと連接したり、村

有施設駐車スペースのRVパーク化は

２ 関東大震災から100 (1) 災害対策の研修について 担当所属長

年の年も終盤に差し掛 (2) 災害断水時に要配慮者の利用できるトイ

かり、防災計画の見直 レ環境について、今突然の断水時も誰一人

しは 取り残さない支援を確保できるか

(3) 支え合いマップの対象世帯への水の届け

合いについて

(4) 備蓄衛生品について

３ 凸凹を補い合い、認 (1) 小規模町村である榛東村での幼小中を対 教 育 長

め合う村づくりへ 象とした発達障害支援体制について 担当所属長

(2) 発達障害支援のための研修体制の整備や

各関係機関との連携体制について

４ 犯罪被害者等への村 (1) 県や近隣自治体でも見舞金制度の創設等 村 長

の支援は 条例化の整備が進められているが、犯罪被 担当所属長

害者等を支援する条例の制定への村の考え

は

(2) 犯罪被害者とならない為の取り組みは

６ 吉 １ 消防団員確保につい (1) ９月の一般質問においてお答え頂いた団 担当所属長

澤 て（９月の一般質問を 員確保におけるアピールイベント（秋季点

浩 ふまえ） 検）の実施の見学者数の実態、入団希望者

一 数又その結果をふまえて、どのように評価

議 されているのか
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員

２ 本村在住の外国人の (1) 外国の方の労働者には、単身者、家族帯 担当所属長

子供に対する教育に 同で本村に住んでいる方、永住を予定して

ついて いる方々もいます。

本村では外国人、主に子供に対して、ど

のような学校教育に関与しているのか

(2) 日本語を話すことに難を感じる子供にど

のように対応しているか

(3) 英語やその他の言語を話せる異文化コミ

ュニケーションの場所（学校）で多大な成

果を得られる事を忘れて、日本語文化の提

供になってないか問います。

(4) 外国人の子供からも学び、日本文化も伝

えられるという教育、異文化コミュニケー

ションが進んだ村になることが、新しい形

の教育、そしてその先には人口増加及び先

進的な村に変化できる一歩ではないかと考

えますが、どう考えているか

７ 早 １ 図書室の統廃合につ (1) 南部コミュニティーセンターの現在の図 村 長

坂 いて 書室では狭いので広くする必要があると思

通 うが、村長はどのように考えているか

議 (2) 高齢者、身体障がい者の方たちの利便性

員 を考えると図書室は一階に移すべきと考え

る。村長はどのように考えているか

(3) 図書室は生涯学習を支える場でもある。

それに見合った蔵書、設備が必要と考える。

村長はどのように考えているか

２ クマ対策について (1) 現在行っている対策はあるか 村 長

(2) 今後の対策はどのように考えているか 担当所属長

３ 交通弱者対策につい (1) 令和５年第２回定例会において議員の一 村 長

て 般質問に対しての答弁で「村にとって最も

ふさわしい公共交通のあり方を探り実現し

たい思っている」と答弁しているが、現在

村長はどのように考えているか


